Certains commentaires formulés lors des séances de l'AGFO sur l'état de la santé des sols au Ca donnaient à penser que les Prairies (l'Alberta, la Saskatchewan et le Manitoba) dominent considérablement le secteur de l'agriculture au Canada. Si la superficie agricole était le seul crit mesure de la capacité de production, ce serait vrai, mais il nous faut creuser plus loin.	

La réalité est toute autre lorsqu'on voit les recettes totales des exploitations agricoles, car ces recettes expriment toute la valeur de production tirée de chaque hectare de terre agricole.

La production agricole de l'Ontario est cinq fois plus élevée que celle de la Saskatchewan. Cela veut-il dire que nous devrions investir cinq fois plus d'argent en Ontario pour protéger ses terres agricoles?

La réalité est qu'aucune région n'a moins d'importance que les autres.

Vous trouverez ci-joint des données du recensement de 2021 de Statistique Canada.

Sincères salutations,

Madame.

Don Lobb, agronome